

みんなのサロン

つばさ保育園の巻

おとうさん、あのね…



よしもと こうたろう くん(6さい)

おとうさんとじまんしやで
いくのがたのしいで★
こうえんとかいく。ありよう
りもしてくわるときもあるで。
あなべ、おいしいで。
また、つくつてね!

おかあさん、あのね…



おかだ きすな ちゃん(6さい)

ママのわらってるところが
すき♥ いつもわらっている。
おこるときもあるけどだい
すき。いっしょにゲーム
とかしてしようぶする。
ママつよいで。
こんどママにかつで!

御坊キックマン JrFC (サッカー)

見て楽しく、やって楽しく!



御坊市スポーツ少年団活動紹介⑬

◆練習日時

毎週水曜日 15時30分～17時30分
毎週土・日曜日 9時～11時

◆練習場所

御坊小学校グラウンド

◆団体紹介

御坊キックマン JrFCでは、現在小学校
1年から6年までの男女15人が活動してい
ます。ここでは基本を学んでもらうのはも
ちろんですがサッカーを楽しんでもらうこ
とを一番に指導しています。ここでの経験
を経て中学生、高校生になった時、将来世
界に通じるサッカー選手を目指してくれる
子がいればうれしいです。今は少子化でこ
このチームも子供が少なくなっているのだ
サッカー人口をどうやって増やしていくか
がこれからの課題です。男の子、女の子に
関係なくサッカーに興味のある方は見に来
てください。

◆問い合わせ

090・1021・3601
監督 梅本 昌照

ローレンの花まるエッセイ

私の「フロイデ」

みなさん、こんにちは。寒くなりましたね。12月は
寒かったです、私の心は温かったです。世界最大
規模の合唱団に入りました!12月2日に36回目の
「サントリー1万人の第九」に参加したので。私た
ちは大阪城ホールでベートーヴェンの有名な交響曲第
九番を合唱しました。8月末から毎週木曜に2人の友
達と和歌山クラスのレッスンに通いました。大阪城
ホールで席についた時、私は本当に感動しました。小
学生の時から色々な合唱団に入りましたが、今回が一
番大きい合唱団でした。本番では、大阪城ホールは満
員でしたが、その内、聴衆は約20%だけです。合唱団
員は全国から来ました。東京、大阪、京都、奈良、和
歌山、兵庫、滋賀、宮城、愛知、福岡、北海道、沖縄
クラスがありました。オーストリア(ウィーン)と韓
国から参加の合唱団員もいました。

第九の歌は「歓喜の歌」です。ドイツ語では「Das
Requiem (アン・ディー・フロイデ)」と言いま
す。歌のテーマは喜びと博愛です。佐渡裕(さどゆた
か)先生は、レッスンの中で合唱団員に質問をしまし
た。「あなたのフロイデは何ですか?」と。
今回、私の「フロイデ」は友達と歌ったり、
私の声を合唱団のみんなの声に合わせたり、
他の多くの仲間たちと音楽への愛を共有で
きたことです。この3か月間で本当に素晴
らしい思い出を作ることができました。絶対
に忘れません。



フロイデ：喜び、歓喜、楽しみを表すドイツ語
歓喜の歌：日本では、「第九」の名で親しまれる、
ベートーヴェン第9番第4楽章の主題
佐渡 裕：世界的に注目されている日本人指揮者